qui représente l'autorité même de Dieu, elle ne respecte plus ni les princes protestants, ni les princes qui règuent en vertu de ses doctrines.

"Les rois ont laissé détrôner leurs frères sans voir la solida rité qui les unit tous, ils ont laissé détrôner le roi qui les traitait de fils et qui était en effet le plus ancien d'entre eux et le vrai fondateur des monarchies chrétiennes, et voici que leur tour est venu. C'est la justice de Dieu qui passe, justice miséricordieuse, si l'on comprenait la leçon qui est ainsi donnée."

L'assassinat politique est à l'ordre du jour, c'est une véritable contagion. Il y a quelques semaines on annonçait que M. Manuel Pardo, président du Sénat et ancieu président de la République péruvienne avait été assassiné. Quelques semaines auparavent, l'Equateur, qui a vu l'assassinat du président Garcia Moreno et de l'Archevêque de Quito, Mgr Checa, était le théâtre d'un nouveau crime: Don Vicente Piedrahita, le représentant le plus éminent du parfi conservateur, a été assassiné sur sa propriété de la Palestina, canton de Daule.

— On annone la conversion simultanée de trente ministres de l'Eglise anglicane. Plusieurs d'entre eux ont renoncé à de riches prébendes et se sont réduits volontairement à la mendicité pour demeurer fidèles à la grâce. L'un d'eux est vouf et père de dix-huit enfants. Trois d'entre eux ont abjuré dans la chapelle des Dames du Sucré-Cœur, Rockhampton. Dans cette même chapelle, une jeune fille protestante, qui s'est aussi convertie, aurait vu la main de Pie IX se poser sur son épaule et la pousser dans le chœur et plusieurs antres personnes affirment avoir vu également cette main miraculeuse.

Les journaux anglais annoncent la conversion au catholicisme de lord Alexandre Gordon Lennox, frère du duc de Richmond et Gordon, le ministre de la reine.

Un jeune ministre anglican, le Révd. Georges Whitefield, a fait aussi son abjuration entre les mains de M. Fenton, curé de Saint-Jean de Jérusalem à Londres.

Enfin, une autre conversion a en ce moment en Angleterre un retentissement considérable. C'est celle de M. Orby Shipley, le plus célèbre et le plus savant des ritualistes anglais. M. Shipley a, de plus, une fort belle situation de fortune. Cette conversion à allumé dans les journaux anglais, et surtout dans le Jimes, une vaste querelle de correspondants. On croit que la soumission de M. Shipley entraînera dans l'église auglicane de nombreuses défections.

- On écrit à la Décentralisation, journal publié en France: "Une iniquité, scandalense qui restera à la houte de nos administratours, nous est révélée: Le conseil municipal de Lyon refuse de chauffer les classes dirigées par les Frères de la doctrine Chrétienne et les Sœurs des communantés religieuses. Neuf millo enfants soustriraient du froid, six mille familles sosaient violentées pour les obliger à envoyer leuis enfants dans les écoles laïques comblées de toutes ressources! Eh bien! non, yons ne les violenterez pas ; la conscience des honnêtes gens les protégera. Pour subvenir à ces frais, 12,000 francs sont néocssaires d'urgence : nous les demandons avec confiance à tous nos concitoyens. C'est une question d'humanité qui engage notre honneur. Des aujourd'hui, une souscription est ouverte au secrétariat de l'archeveché. Les moindres sommes seront reques avec empressement. Il faut que l'on apprenne une fois de plus de quel côté sout les vrais amis du peuple, de la liberté, du respect des convictions, et de quel côté sont les contempteurs de toute justice et les haines compables."

La souscription, lisons-nous dans les Annales Cutholiques, a reen de nombreuses offrandes. Les enfants ne souffriront pas

du froid; mais on saura que les radicaux ne craignent pas de s'attaquer même à ces êtres innocents pour satisfaire leur haine contre la religion.

— Au moment de poser la première pierre du monument commémoratif que l'on érige à Puebla, au Mexique, en honneur de Pie IX, on a dressé un acte, on sont enrégistrés les les noms du Président Porfirio Diaz, de l'évêque du diocèse, du gouverneur de la Province, et du président de la Société catholique. Le ministre des travaux publics a assisté à l'inauguration de ce monument destiné, d'après le procès-verbal, à perrétuer la mémoire du Souverain Pontife Pie IX, aimé de Dieu et des hommes, favorisé de Marie Immaoulée, patriarche illustre à tant de titres.

— La Banque d'Epargnes de la Cité et du District de Montréal vieut de distribuer \$10,800 aux institutions de charité de la ville de Montréal, dont voici la liste :

	】 " 2、 1、 1、 1、 1、 1、 1、 1、 1、 1、 1、 1、 1、 1、	
•	Sœurs Grises	1,500
	St Patricks Orphan Asylum	1,000
Ļ	St Bridget's House of Refuge	1,000
ú	Sœurs de la Providence	700
	Sœurs de la Miséricorde	600
	Sœurs du Bon Pasteur	600
	St Bridget's House of Refuge for Almoner Irish Poor	500
	TARILO St. Joseph M. Part Land St. Telephone 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18	500
1	Protestant House of Industry and Refuge	'800
	Montreal General Hospital	450
	Ladies Benevolent Society	400
	District The City The Court of	400
	Protestant Oruhan Asylum	300
	L'Asile des Aveugles	250
ŀ	Montreal Dispensary.	350
,	L'Asile des Sourdes-Muettes	200
	Orphelins Catholiques rue Ste Catherine	200
ı	L'Asile des Sourds Muets [Coteau St. Louis]	200
ł	Salle d'Asile rue Visitation	150
i	Industrial Rooms	150
Į	University Laying in Hospital	150
1	Harvey Institute	150
ı	Protestant Church Home	150
١	Salle d'Asile Nazareth.	100
١	Salle d'Asile St. Joseph	100
٠		100
	MacKay Institution for Protestant Deaf Mutes	100
1	Young Men's Hebrew Benevolent Society	100
		7 3
	D. A. Carrier and C.	12 000

Les élections pour le choix des députés à l'Assemblée Législative de la Province de Manitoba ont donné lieu à des troubles sérieux de la part des orangistes. Voici ce que nous lisons dans le Métis:

"La nomination des candidats a en lieu à St. Jean-Baptiste Rivière aux Prunes, meroredi dernier à midi comme partout ailleurs. MM. J. Taillefer, J. Grant, de la Rivière aux Marais, et G. Klyne, de Ste. Agathe, présentèrent leurs bulletins de nomination à l'officier-rapporteur M. Turenne, qui à une heure, scarta ceux de MM. Klyne et Grant comme irréguliers et déclara M. Taillefer ôlu. Seuls les papiers de M. Taillefer avaient été rédigés et complétés suivant la loi. Cette élection par acclamation irrita naturellement nu certain parti, et on dit que Martin proféra des menaces contre les prêtres et l'officier-repporteur. Cependant, la foule se dispersa et tont parut renter dans l'ordre.

"Vers sept heures du soir, une bande d'hommes vint frappez